

## FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 4 TA 2023/2024

22711009 - DAIVAN FEBRI JUAN SETIYA

STATION	FEEDBACK
HEMATOLOGI-IMUNOLOGI	Anamnesis:kurang menggali faktor yang memperingan dan membperberat keluhan utama, Pemeriksaan fisik:cukup baik,usahakan sistematis dan runtut, dari head to toe, Pemeriksaan penunjang: interpretasi CBC kurang lengkap, seharusnya anemia mikrositik hipokromik, Diagnosis dan diagnosis banding:diagnosis benar, diagnosis banding kurang tepat, Komunikasi dan edukasi: baik, Perilaku profesional: secara keseluruhan baik, namun sebaiknya perlakukan manekin seperti memperlakukan pasien sesungguhnya
IPM 2 PEMASANGAN IV LINE	sudah menjelaskan tetapi belum meminta izin; tekan area insersi saat menarik jarum, agar darah tidak keluar; kasa diletakkan di atas area insersi, bukan di bawah; secara umum, prosedur lain sudah baik; lebih teliti dalam belajar
IPM 5 KARDIO RESPI 3	Ax cukup lengkap, gali riwayat sosial dan lingkungan untuk mengurangi risiko penularan // Px penunjang interpretasi Ro Thoraks cukup, bisa dilengkapi, diagnostik lebih kuat dengan cek sputum kultur/ ZN BTA/ TCM. // Dx lebih lengkap sesuai klasifikasi TB ya // Tx dosis tidak tepat. Pelajari penulisan resep. OAT diberikan 1 bulan. // komunikasi baik
IPM 6 KARDIO RESPI 4	lebih teliti membaca instruksi, tidak diminta melakukan anamnesis, sesuai kasusnya tdk ada px abdomen krn tdk ada indikasi, potensi buang waktu, px jvp kurang sesuai (tdk sejajar lantai), dx benar, dd kurang lengkap, terapi oksigen tdk dilakukan.
IPM 7 SISTEM INDERA 1	sudah cukup baik
IPM 8 SISTEM INDERA 2	Anamnesis= RPK, RPD, riw pengobatan, kebiasaan belum tergali ; Px fisik= px tidak menggunakan headlamp. cara memegang otoskop salah, baca lagi ; Dx dan DD= dx dd salah ; Tx= salah, baca lagi ; Komunikasi= ok ; Profesionalisme= ok
IPM 9 SISTEM INDERA 3	terapi di sesuaikan dosis nya, pilihan obat disesuaikan dx, dx nya di betulkan
KARDIO RESPI 1	Cukup. sudah baik. hanya IC saja yang kurang lengkap sedikit (indikasi pada kasus ini apa)
KARDIO RESPI 2	tidak ada nadi dan tidak ada nafas, maka tindakannya kompresi 30x dulu, bukan bretahing 2 kali. jangan lupa ada C-E untuk fiksasi. cek nadi dan nafas dilakukan "simultaneously" ya, paling lama 10 detik. Pemberian nafas seharusnya 5-6 detik sekali dengan durasi 2 menit sesuai dengan algoritmanya. Recovery Position pastikan siku dan lutut berada di alas, kalau miring resiko kembali ke terlentang. Mohon dibaca dan pelajari kembali algoritmanya